

Zeitschrift:	Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen
Herausgeber:	Schweizerischer Fourierverband
Band:	27 (1954)
Heft:	10

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

27. Jahrgang, Nr. 10

Oktober 1954

Der Fourier

Offizielles Organ des Schweizerischen Fourierverbandes und des
Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen



Manöver des Sanitätsdienstes

Unsere Leser wurden bereits durch die Tagespresse über die vor einiger Zeit durchgeführten Manöver des Sanitätsdienstes unterrichtet.

Oberst R. Baumann, ein bekannter und treuer Mitarbeiter des «Fourier» berichtet im folgenden Beitrag über sehr interessante Einzelheiten des Vpf. Dienstes und die Verwendung von «Mahlzeiten-coupons» während diesen Manövern.
Red.

Verwendung von Verpflegungsgutscheinen während den Manövern des Armeesanitätsdienstes

Von Oberst R. Baumann, Bern

Erstmals seit 1939 fanden wieder große Manöver unseres Armeesanitätsdienstes statt, an welchen über 3000 Mann teilnahmen und worüber in den Tageszeitungen eingehend Bericht erstattet wurde. Es waren folgende Truppen beteiligt:

San. RS 39
San. Trsp. RS 41
San. RS 40
San. Abt. 25
San. Abt 70 ad hoc
— Spit. Kp. 71—74
— R + Kol. 71—74
— FHD-San.-Trsp.-Kol. I — III/71
— Ter. San. Det. 122—124
A. San. Mag. 2 und 3
Feldpost 40

Die Manöver begannen Montag, den 31. Mai, im Raume zwischen der Aare und dem Vierwaldstättersee und dauerten bis zum 3. Juni 1954.